

Videospiel: 39 Ducati auf 13 Strecken

Zusammen mit Milestone, Italiens größtem Videospielproduzenten, bringt Ducati zum 90-jährigen Firmenbestehen ein Videospiel auf den Markt. Bei ihm können 39 verschiedene Modelle der Marke aus den vergangenen 66 Jahren gefahren werden. Darunter befinden sich die legendäre 125 Desmo von 1958, die 500 Pantah von 1970 und die erste Monster 900 (1990) sowie die 1199 Panigale Superleggera (2014) und die Desmosedici GP15 aus der vergangenen Rennsaison.

Fünf verschiedene, abwechslungsreiche Straßenstrecken können befahren werden. Neben dem Stifser Joch, der Kanto Temples Strecke in Japan und Straßen in der Sierra Nevada stehen auch kurvige Routen an der französischen Riviera und in North Wales für Straßenrennen bereit. Die acht detailgetreu reproduzierten Rennstrecken im Spiel sind Imola, Potrero de Los Funes, Almería, Road America, Magny Cours, Donington, Sugo und natürlich der Misano World Circuit Marco Simoncelli.

Das Spiel „Ducati - 90th Anniversary The Official Videogame“ ist für Playstation 4, Xbox One und Windows PC erhältlich. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Videospiel „Ducati - 90th Anniversary The Official Videogame“.
